

Producción de cortometraje de animación experimental para darle visibilidad a las mujeres deportistas ecuatorianas.

PROBLEMA

La falta de apoyo y visibilidad a las mujeres deportistas en Ecuador limita su desarrollo y refuerza desigualdades en el deporte. Abordar esta problemática desde lo audiovisual permite darles representación y reconocimiento social.

Desarrollar un cortometraje de animación experimental que visibilice las dificultades y la falta de apoyo que enfrentan las mujeres deportistas en Ecuador, a través de la historia de una patinadora que, luego de una experiencia de frustración, encuentra motivación al reconocerse en los caminos de otras mujeres que viven situaciones similares.

OBJETIVO GENERAL

PROPIUESTA

La propuesta es un cortometraje de animación experimental que integra mix media, stop motion e imagen en vivo, con el fin de transmitir la constancia y la inestabilidad emocional que enfrenta la protagonista.

RESULTADOS



CONCLUSIONES

El cortometraje desarrollado logró visibilizar a las mujeres deportistas ecuatorianas, cumpliendo con los objetivos de representación y narración planteados. La combinación de animación experimental y técnicas mixtas permitió construir un producto audiovisual dinámico y diferenciado, reflejando tanto la diversidad de disciplinas deportivas como las experiencias concretas de la protagonista.